
Протокол 
заседания комиссии по переводу с платного обучения на бесплатное 

 
03.07.2015 г.                                                                                                 №  2 

г. Ейск 
 

Председатель:                          В.А. Дорошенко 
Заместитель председателя:     О.В. Прокопенко  
Секретарь:                                Н.П. Петрованчук 
 
Присутствовали: 

Сергиенко Е.Г. 
Гусева Т.А. 
Шевцова Н.А. 
Ромас В.Б. 

 
Повестка дня: 

1. О  переводе студентов  ГБОУ СПО «Ейский медицинский колледж»  
с платного обучения на бесплатное. 

2. О  переводе студентов  ГБОУ СПО «Ейский медицинский колледж» 
в филиале с. Агой Туапсинского района  с платного обучения на бесплатное. 
1. Слушали: 

Зав. отделением Гусеву Т.А.,  которая предложила рассмотреть 
заявления студентов 1 курса специальности «Лечебное дело»: 

1.  Карайкоза В.А.  о переходе с платного обучения на бесплатное. К 
заявлению студента прилагаются: ксерокопия зачетной книжки и 
экзаменационные ведомости. Татьяна Александровна довела до сведения 
комиссии следующую информацию: студент Карайкоза В.А. на момент 
подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 
взысканий, задолженности по оплате обучения  и сдал экзамены за два 
семестра обучения, предшествующие подаче заявления, на оценку 
«отлично». 

2.  Минько А.В.  о переходе с платного обучения на бесплатное. К 
заявлению студентки прилагаются: ксерокопия зачетной книжки и 
экзаменационные ведомости. Татьяна Александровна довела до сведения 
комиссии следующую информацию: студентка Минько А.В. на момент 
подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 
взысканий, задолженности по оплате обучения  и сдала экзамены за два 
семестра обучения, предшествующие подаче заявления, на оценку 
«отлично». 

3.  Жарких Д.Н.  о переходе с платного обучения на бесплатное. К 
заявлению студентки прилагаются: ксерокопия зачетной книжки и 
экзаменационные ведомости. Татьяна Александровна довела до сведения 
комиссии следующую информацию: студентка Жарких Д.Н. на момент 
подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 
взысканий, задолженности по оплате обучения  и сдала экзамены за два 



семестра обучения, предшествующие подаче заявления, на оценку 
«отлично». 

Выступила зам. директора по учебной работе Прокопенко О.В. и 
сообщила, что  на 1 курсе   на момент подачи заявлений имеются 3 
вакантных  бюджетных места. 
2. Слушали: 

Зав. отделением Шевцову Н.А.,  которая предложила рассмотреть 
заявления студентов 1 курса специальности «Сестринское дело» и студента 2 
курса специальности «Сестринское дело»: 

1.  Воскобойникова Т.А.   о переходе с платного обучения на 
бесплатное. К заявлению студентки прилагаются: ксерокопия зачетной 
книжки и экзаменационные ведомости. Наталья Александровна довела до 
сведения комиссии следующую информацию: студентка Воскобойникова 
Т.А. на момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 
дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения  и сдала 
экзамены за два семестра обучения, предшествующие подаче заявления, на 
оценку «отлично». 

2.  Емельяненко И.П.   о переходе с платного обучения на бесплатное. 
К заявлению студентки прилагаются: ксерокопия зачетной книжки и 
экзаменационные ведомости. Наталья Александровна довела до сведения 
комиссии следующую информацию: студентка Емельяненко И.П. на момент 
подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 
взысканий, задолженности по оплате обучения  и сдала экзамены за два 
семестра обучения, предшествующие подаче заявления, на оценку 
«отлично». 

3.  Маркарьян О.Ю.   о переходе с платного обучения на бесплатное. К 
заявлению студентки прилагаются: ксерокопия зачетной книжки и 
экзаменационные ведомости. Наталья Александровна довела до сведения 
комиссии следующую информацию: студентка Маркарьян О.Ю. на момент 
подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 
взысканий, задолженности по оплате обучения  и сдала экзамены за два 
семестра обучения, предшествующие подаче заявления, на оценку 
«отлично». 

Выступила зам. директора по учебной работе Прокопенко О.В. и 
сообщила, что  на 1 курсе   на момент подачи заявлений имеются 2 
вакантных  бюджетных места, а на 2 курсе 1 вакантное место. 
Решили: 

1. Перевести студента 1 курса специальности «Лечебное дело» 
Карайкоза В.А. с платного обучения  на бесплатное. 

 2. Перевести студентку 1 курса специальности «Лечебное дело» 
Минько А.В. с платного обучения  на бесплатное. 

3. Перевести студентку 1 курса специальности «Лечебное дело» 
Жарких Д.Н. с платного обучения  на бесплатное. 

4. Перевести студентку 1 курса специальности «Сестринское дело» 
Воскобойникову Т.А. с платного обучения  на бесплатное. 

5. Перевести студентку 1 курса специальности «Сестринское дело» 
Емельяненко И.П. с платного обучения  на бесплатное. 



6. Перевести студентку 2 курса специальности «Сестринское дело» 
Маркарьян О.Ю. с платного обучения  на бесплатное. 

 
 
 Председатель                                                            В.А. Дорошенко 
 
Секретарь                                                                   Н.П. Петрованчук 

 


